



Journée sport scolaire mercredi 30 septembre : Challenge nature

publié le 28/09/2015

La journée du sport scolaire se déroule cette année encore sous le thème "challenge nature". L'occasion pour nos élèves de découvrir d'autres activités :

- ▶ Course d'orientation
 - ▶ Tir-à-l'arc
 - ▶ Canoë
 - ▶ Fil d'Ariane
 - ▶ Slackline
 - ▶ Sarbacanne

Le point de rendez-vous pour tous les élèves inscrits se fera sous le hall à 10h25 pour un **départ à 10h30 en bus**.

La journée se déroulera aux Ursulines, proche du collège de MTA.

Pour l'ensemble de la journée, prévoir :

- ▶ Une tenue de rechange en plus pour le canoë (tee-shirt/short/baskets/serviette). Baignade interdite.
- ▶ Une tenue de pluie au cas où.
- ▶ Une casquette.
- ▶ Un pique-nique.

Le retour se fera en bus (pour TOUT le monde) pour une **arrivée au collège vers 17h00**.

Nous rappelons que les enseignants d'EPS ne sont plus responsables des élèves dès 17h00.

L'équipe EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.